

La ministre de l'Enseignement secondaire Nalova Lyonga, a instruit que les étudiants ne devraient plus être renvoyés des campus pour des raisons de retard.

Elle s'exprimait hier lors de sa visite de travail dans certaines écoles de la région du Littoral, pour s'assurer du démarrage effectif des cours.

« Toutes les écoles doivent prendre cela pour instruction, aucun élève ne doit être chassé de l'école parce qu'il est arrivé en retard... » a déclaré la ministre Nalova.

Elle a ensuite appelé les autorités scolaires à prendre des mesures pour s'assurer que les élèves respectent les horaires des cours.

« Trouvez un endroit dans l'enceinte de l'école pour garder ceux qui sont en retard jusqu'à l'heure indiquée pour la prochaine leçon, puis ils iront en classe... S'ils ont plus de 10 heures, invitez les parents à venir chercher les enfants », a-t-elle instruit.

Ceci intervient après le constat selon lequel certains élèves arrivent le plus souvent volontairement en retard dans le but de ne pas prendre part aux cours.